
 
 

 

 



 
 

 



 
 

 



 
 

 



 
 

L'accompagnement a été très satisfaisant pour moi car les formateurs ce sont donnés avec 
enthousiasme pour nous apprendre. 

Parce que cela a permis d'éclaircir certaines zones d'ombre. 

La formatrice est très professionnelle  

La formatrice est très professionnelle  
Les formateurs étaient disponibles et à l'écoute. -  - Ils fournissent de bonnes explications. -  - Ils ont 
donné des conseils tout au long de la formation. -  - Ils ont facilité l'apprentissage en partageant des 
connaissances théoriques et pratiques. 
Stage est en  général plus pénible que les cours théoriques. Du coup l'accompagnement des formateurs 
doit être plus important.  
 


